



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

# Arrecian en el Valle fallecimientos en moto

ELTHON GARCÍA

Tres personas fallecieron ayer en distintos puntos del Valle de México en hechos de tránsito donde se vieron involucradas motocicletas.

Una de ellas fue Martha, quien viajaba como acompañante en la moto que conducía su hijo de 20 años. Ambos fueron arrollados por un taxi en el cruce de Eje 5 Sur Avenida Leyes de Reforma y Calle Baratillo, en Iztapalapa. El joven fue trasladado a un hospital, pero ella no sobrevivió.

“¿Por qué no me hiciste caso de que te fueras en el camión?”, decía el esposo de la víctima, quien pudo esquivar el cerco de seguridad y se quedó junto al cuerpo en la vialidad.

El taxista fue trasladado al Ministerio Público.

También en la CDMX, pero en la Alcaldía Cuauhtémoc, un motociclista de entre 35 y 40 años falleció tras chocar contra una camioneta de carga en la Calzada de Talpan.

El vehículo se hallaba detenido sobre el carril de en me-



**DOLOR.** El esposo de Martha pudo llegar hasta el sitio donde estaba el cuerpo.

dio, pues abanderaba una cuadrilla de trabajadores que daba mantenimiento a la vialidad.

El accidente ocurrió alrededor de las 4:00 horas de ayer, en dirección al Centro.

En Atizapán, en el Estado de México, otro hombre que viajaba en una motoci-

cleta falleció sobre Avenida Adolfo López Mateos, en la Colonia El Potrero.

El motociclista, de unos 50 años, fue impactado por un vehículo, cuyo conductor huyó. Lo acompañaba un joven, de unos 25 años, quien resultó lesionado y fue hospitalizado.

**SIN ARTICULOS DE PROTECCIÓN**

# Pierde la vida biker al caer y derrapar

KARLA RIVAS

**El motociclista circulaba alta velocidad sobre la vía, lo que provocó que perdiera el control de su moto**

**E**l exceso de velocidad y las calles casi vacías habrían sido las causas por las que un biker perdió la vida al caer y derrapar la moto en la que circulaba sobre el carril de alta de la Calzada de Tlalpan perímetro de la alcaldía Vista Hermosa en la alcaldía Cuauhtémoc.

El accidente ocurrió durante las primeras horas de la madrugada en el cruce con el Eje 3 Avenida Chabacano justo a la altura de la estación Chabacano Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

De acuerdo con los primeros reportes el motorista circulaba alta velocidad sobre la vía, lo que provocó que perdiera el control de su potro de metal, cayera brutalmente contra el pavimento y derrapara algunos metros.

Durante el siniestro el cuerpo del hombre golpeó en repetidas ocasiones el asfalto y al golpear su cráneo quedó inconsciente y tendido y a escasos metros su moto destrozada.

Hasta el sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y socorristas para brindar los servicios pre-

hospitalarios pero nada pudieron hacer por salvar su vida pues casco guantes o alguna otra protección que le ayudaría durante el accidente quedaron ausentes.

La zona donde se hallaba el cadáver sobre un charco de sangre que salía desde su cabeza fue resguardada por uniformados mientras peritos de la Fiscalía General

de Justicia FGJ de la Ciudad de México realizaron las diligencias para luego hacer el levantamiento y trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

## Biker termina embarrado



**YARA SILVA**

Un motociclista murió al tratar de esquivar un vehículo varado por los trabajos de mantenimiento en calles de la alcaldía Cuauhtémoc.

Ayer antes del amanecer, trabajadores que reparaban las calles de la Colonia Vista Alegre estacionaron un camión sobre la Calzada San Antonio Abad.

Eran casi las 5:00 de la mañana cuando el motociclista, de unos 35 años, circulaba por ese lugar, pero antes de entrar al bajopuente que atraviesa el Eje 3 Sur, el hombre perdió el control de la motocicleta.

Y es que al encontrarse con el vehículo varado, el hombre quiso girar el volante para no pegar contra la parte trasera del camión. Al hacerlo perdió el equilibrio y derrapó.

Por la velocidad que llevaba, el hombre salió proyectado unos 10 metros delante del vehículo estacionado; los testigos pidieron ayuda de paramédicos y policías, que al llegar al lugar informaron que el motociclista ya había muerto.

Él portaba el equipo de protección, pero murió por la magnitud del impacto. La víctima no fue identificada en el lugar y su cuerpo fue trasladado en calidad de desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial correspondiente.



### EL DATO

#### LIMPIEZA

El vehículo contaba con reflejantes y abanderaba a una cuadrilla que daba mantenimiento a la vialidad.



El conductor sufrió un golpe severo en la cabeza.

Especial

## Sale disparado; azota en asfalto

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un motociclista, de entre 35 y 40 años, falleció tras chocar contra una camioneta de carga en la Calzada de Tlalpan, Alcaldía Cuauhtémoc.

Según reportes de las autoridades, el vehículo se hallaba detenido sobre el carril de en medio, pues abanderaba una cuadrilla de trabajadores que daba mantenimiento a la vialidad.

El accidente ocurrió alrededor de las 4:00 horas de ayer, cuando el motociclista circulaba en dirección hacia el Centro.

Las primeras hipótesis señalan que no observó la reducción de carri-

les, pese a que estaba señalizado con conos y la camioneta tenía reflejantes luminosos.

Al llegar a la altura de Eje 3 Sur José Peón Contreras, en la Colonia Vista Alegre, se impactó contra la parte trasera de la unidad y salió proyectado.

El hombre azotó a un par de metros, pero su moto avanzó unos 15 más a ras del pavimento y terminó destrozada.

Los mismos trabajadores llamaron a los servicios de emergencia y enseguida llegaron paramédicos.

También se sumaron policías preventivos del Sector Asturias, pero nadie pudo hacer nada por el motociclista.

**MUERE MOTOCICLISTA AL DERRAPAR SU UNIDAD EN TLALPAN**

Un motociclista perdió la vida, al derrapar su *caballo de acero* sobre Calzada de Tlalpan, a la altura del Metro Chabacano; en la alcaldía Cuauhtémoc. Peritos de la FGJ llevaron a cabo las investigaciones para establecer las causas de percance.



Fecha:

30-12-22

Sección:

Ciudad

Página:

3

## DOS LOMITOS RESCATADOS

En uno de los más de siete incendios domiciliarios atendidos ayer, Bomberos capitalinos rescataron dos cachorros que afortunadamente resultaron ilesos. El percance ocurrió en una casa de la Colonia Santa María Azahuacan, en Iztapalapa.

